

MIAL Education Newsletter



2012年 4月～7月 会報 Volume 1

入学式 於：三原国際外語学院 12.04.09



中国・ベトナム・シンガポール・ミャンマーから新入生を迎え、4月7,9日とオリエンテーション・入学式を行いました。新入生代表で進学1年コースの陳雲雅さんが力強く宣誓をし三原での留学生活のスタートをきりました。

お花見 12.04.16



恒例の新入生歓迎のお花見。今年も桜が新入生たちを待っていてくれました。満開の桜の下で桜餅を皆でいただきました。新入生も少し打ち解けられたようです。今年もフォトコンテストを実施しました。👉一位に選ばれた作品です。

校庭のさくらんぼ 12.05

校庭に植えた佐藤錦のサクラんぼが今年もたくさん実を付けました。皆で収穫し、自然の恵みを美味しく頂きました。



ソロプチ交流会 於：三原国際ホテル 12.05.16

国際ソロプチミス三原の皆様今年度も交流会にお招きいただきました。日本舞踊を鑑賞させていただいたり、三原のやっさ踊りを教えていただいたり、楽しく交流させていただきました。ありがとうございました。



進学説明会 12.05.24、07.17



来春進学予定の学生への第1回に続き、2回進学説明会を行いました。6月に日本留学試験、7月には日本語能力試験を終え、そろそろ進学に向けて目標設定ができたでしょうか。

七夕幼稚園訪問 12.07.11 於：皆実みどり幼稚園



恒例の七夕の幼稚園訪問。皆実みどり幼稚園を訪れ、園児たちの七夕の笹飾りに短冊を飾らせてもらい、国の紹介や七夕の歌などで園児たちと楽しく交流しました。かわいい園児たちの笑顔に留学生たちも自然と優しい笑顔になりました。



役員会・同窓会打ち合わせ

このたび役員会で留学生友好会発足20周年を記念した行事の実施と同窓会発足をやる運びとなりました。第1期生王春艶さんと第5期生の孫衛さんに同窓会発足代表世話人になっていただき王さんの来日に合わせて打ち合わせをいたしました。



予定

7月18日

7月21日～8月19日

8月12日

第1回交流会

夏休み

やっさ花火・バーベキュー

MIAL Education Newsletter



2012年 7月~11月 会報 Volume II

総会・第1回交流会 12.07.18

於：ブリティッシュハウス オーチャード



今年度の友好会第1回交流会を総会とあわせてを行いました。留学生友好会は、今年で発足20周年を迎えます。総会では、その記念事業についても討議が行われ、このたび発足した外語学院同窓会と共同での行事を行うことが決まりました。引き続き行われた交流会では、4月の新入生を迎えて歌やゲームなどで楽しく過ごしました。恒例の歌合戦は、今年はチーム対抗で趣向をこらした出し物を見せてくれました。

沼田本郷夏祭り 12.7.21

本郷国際交流協会の皆さんに夏祭りにご招待いただきました。民族衣装で交流会に参加させていただきました。



三原やっさ祭り花火 12.08.05

三原の夏の風物詩、やっさ祭りに参加しました。今年は事前に踊りの手ほどきを受けて本番に臨みましたが、出来ばえはどうだったでしょうか。きれいな浴衣で夏祭り、まさに『日本の夏』を体験できました。最終日に行われる花火大会では、学校のすぐそばで打ち上げられる花火を間近で鑑



賞しながらBQに舌鼓。楽しい夏の思い出ができました。

研修クラス開始 12.9.1

今年も研修クラスにタイからの研修生を受け入れ、秋入学の留学生より一足先にクラスがスタートしました。しっかり日本語を学んで、日本でいい研修ができるよう、頑張りましょう。



10月期入学式12.10.9



10月期の新入生を中国、ベトナムから迎え、入学式を行いました。新入生代表でベトナムのHAさんが宣誓をし、日本での留学生活のスタートを切りました。オリエンテーションでは、先輩たちが大活躍でした。

10~11月 授業風景

新入生もようやく学校生活に慣れてきました。いよいよ検定対策時期を迎え、勉強にますます励んで？います。



- | | | |
|----|-------------|------------|
| 予定 | 12月 2日 (日) | 日本語能力試験 |
| | 12月 7日 (金) | 後期中間試験 |
| | 12月11日 (火) | 如水館高校との交流会 |
| | 12月12日~1月6日 | 冬休み |

MIAL Education Newsletter



2012年11月～2013年2月 会報 Volume III

第2回交流会 12.11.22

於：三原国際外語学院

秋期の新生を迎えて、第2回交流会を行いました。恒例の留学生たちによる手作りの母国料理は今年はタイとベトナムの料理。みんなで心を込めて作りました。いかがでしたでしょうか？新生は初めての交流会で少し緊張した様子でしたが、会員の皆さんに温かく迎えていただいて、和やかな雰囲気の中、研修コースのタイの学生も加わり、クイズなどで楽しい一時を過ごしました。



短期コース修了式 12.11.30

研修コースのタイの学生たちが日本語の学習を終え、一足先に修了を迎えました。三原で学んだ日本語を生かして技術研修でも頑張ってください。

如水館高校との交流会 12.12.11



如水館高校の高校生たちとクラブ活動の見学や意見交換で交流を持ちました。クラブ活動に飛び入り参加して歌や演奏に迎えられ、若い高校生たちの生き生きとした姿に終始圧倒されたようでしたが、たくさん笑顔と元気ももらって日本語学習への励みにもなったようでした。日本の高校生活を少し体験できて、思い出深い一日となりました。



節分 豆まき 13.02.01

今年もたくさんいいことが訪れるように、みんなそろって大きな声で邪気払い。「鬼は外、福は内」豆まきは何か楽しい！



フィールド・トリップ 13.02.15

マツダ(株)・広島平和記念館



今年は広島へのフィールドトリップを行い、マツダ(株)と平和公園、記念館を見学しました。マツダでは車の製造工程を見学し最新のエコ技術や車の歴史について学びました。平和公園では、学生たちが平和への願いを込めて折った千羽鶴を添えて献花を行い、記念館では、広島の歴史にも触れ改めて平和について考えるいい機会となりました。



校内スピーチコンテスト 13.02.20

この春、卒業を迎える留学生たちの日本語学習の締めくくりとして、恒例の校内スピーチコンテストを行いました。それぞれの留学生活の中で学んだことからテーマを選び、日本での体験や夢などについて日本語で発表しました。後輩たちの前でスピーチはさすがに少し緊張したようでしたが、どの学生も立派にスピーチを終えて、晴れやかな表情を見せていました。



卒業記念三原だるま作り 13.2.21



卒業記念に三原だるま作りを体験しました。だるま工房から先生にお越しいただき指導していただき、慣れない手つきで筆をとり、面相書きに挑戦しました。どことなく顔が誰かに似ているような…。



予定

3月 2日 (土) 卒業式・第3回交流会
2月23日～4月7日 春休み (10月生3月8日～)

MIAL Education Newsletter



2013年 3月 会報 Volume IV

卒業式 13.03.02 於：三原国際ホテル



平成23,24年度入学の留学生が三原での留学生生活を終え卒業式を迎えました。卒業生を代表してウィーテンさんが謝辞を述べ、来賓の皆さんや在校生たちに見守られる中、卒業証書を手を晴れやかな笑顔を見せていました。

第3回交流会 於：三原国際ホテル



第3回交流会が卒業式に続き行われ、卒業生たちにとって最後の思い出深い交流会となりました。今年度の各賞には、優秀賞にウィーテンさん、皆勤賞に任くんが選ばれ、校内スピーチコンテスト入賞者ともに表彰を受けました。今年は卒業生一人一人が面相書きをした三原だるまが友好会からの記念品として贈られました。卒業生たちは感謝の気持ちを込めてお世話になった会員の方々にお花を手渡し、お礼の言葉を述べていました。これからの活躍を心から祈っています。

卒業生一人一人が面相書きをした三原だるまが友好会からの記念品として贈られました。卒業生たちは感謝の気持ちを込めてお世話になった会員の方々にお花を手渡し、お礼の言葉を述べていました。これからの活躍を心から祈っています。



外国人留学生によるスピーチコンテスト 13.03.03 於:福山市立大学

福山で行われる恒例の広島県東部の留学生スピーチコンテストに、本校から代表でウィーテンさんが出場しました。日本の印象や将来の夢について発表し、奨励賞を受賞しました。コンテストの後の交流会では、温かい声をかけていただいて大きな自信につながったようです。



卒業生来訪

～ 三原は第二の故郷、戻って来られてうれしいです～
今年も帰国や進学で三原を巣立った中国,ベトナム,シンガポール,バングラディシュの卒業生たちが懐かしい顔を見せてくれました。いろいろな経験を積んで皆それぞれの道で頑張っているようです。その一部をご紹介します。

👉 1992年度卒業生 張さん 👉 2005年度卒業生 魏さん



👉 2004年度卒業生孫くん 👉 2008年度卒業生ソンさん



👉 2009年度卒業生張さん 2010年度卒業生ワンさん 👉



2009年度卒業生
ラフィクルくん👉

入学式 13.04.09



今年度は中国・ベトナム・シンガポール・タイ・バングラディシュ・ネパール・ミャンマーの7カ国から新入生を迎えました。どうぞ、よろしくお願いいたします。